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Admite Monreal fallas en la elección judicial, pero 
son ‘superables’, dice 

 

 
 

En los procedimientos realizados en el Senado de la República, referentes a la 
elección judicial de junio próximo y la emisión de las listas de candidatos 
aspirantes, sí hubo errores, reconoció el líder de la bancada de Morena en la 
Cámara de Diputados, Ricardo Monreal. 
 
Tras conocer algunas de las fallas cometidas y que también fueron señaladas 
por consejeros del Instituto Nacional Electoral (INE), el legislador señaló que 
quienes critican las imprecisiones y anomalías, tienen intereses políticos. 
 
Aquellos que impugnaron la reforma, reviró Monreal Ávila, se equivocan al 
descalificar un proceso electivo al que calificó de inédito. 
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Aprovechó para echar en cara a quienes intentaron bloquear la reforma 
judicial, que la mayoría de los aspirantes no atendieron sus llamados a no 
participar en la votación de junio próximo. 
 
“Y los errores que se presentaron en el Senado son superables, tan es 
importante la reforma que aquellos que espantaron a jueces y al personal del 
Poder Judicial, que nadie se inscribiera para competir popularmente, hoy el 
universo es mayoría de miembros del Poder Judicial. El 55 por ciento de 
candidatos son jueces, magistrados y ministros”, recriminó. 
 
Cuestionado respecto a las voces que, desde la oposición y la opinión pública 
califican la reforma judicial y sus procesos asociados como un “fraude” y un 
“cochinero”, el presidente de la Junta de Coordinación Política del recinto 
indicó que no tienen razón. 
 
“No, yo no creo que sea correcto descalificar a la elección, me parece no sólo 
un interés político de quienes nunca estuvieron de acuerdo con ella, es 
normal que la oposición que desde un principio la impugnó, mantenga 
abiertas sus demandas y abiertas sus descalificaciones en contra de la 
reforma”, indicó. 
 
El líder de la mayoría en San Lázaro también aceptó que sobre la reforma 
judicial no se puede hablar de precedentes ni de resultados a futuro, por 
tratarse de un ejercicio inédito que poco a poco irá mejorando. 
 
Subrayó que él está “contento” con esos cambios y acudirá a votar por 
jueces, ministros y magistrados en junio próximo. 
 

https://mvsnoticias.com/nacional/2025/2/18/admite-monreal-fallas-en-la-
eleccion-judicial-pero-son-superables-dice-679250.html 
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